

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat ditarik kesimpulan dari perkembangan bahasa anak usia 4-6 tahun pada keluarga *Broken Home* di Desa Sidua-dua dusun 9 Kecamatan Kualuh Selatan Kabupaten Labuhanbatu Utara adalah:

- a. Perkembangan bahasa anak *Broken Home* dalam aspek menyimak saat ini jauh lebih baik daripada sebelumnya, hal ini ditemukan di lapangan bahwa tingginya rasa ingin tahu anak dalam kesehariannya sehingga apa yang telah didengar dan dilihatnya langsung dapat ia tangkap di dalam isi kepalanya.
- b. Perkembangan berbicara sama seperti perkembangan menyimak. Perkembangan anak sudah lebih meningkat jauh dari sebelumnya, hal ini dikarenakan anak sering berkomunikasi dengan orang tua, teman dan orang di sekitarnya. Namun pada perkembangan bicaranya sangat disayangkan keaktifan anak dalam bicaranya terbawa pengaruh lingkungan, sehingga anak sering menggunakan bahasa yang tidak baik ketika berbicara.
- c. Perkembangan menulis anak masih dalam tahap harus lebih banyak belajar lagi. Hal ini dikarenakan anak masih menulis dengan terbata-bata dan masih bingung dengan huruf maupun angka yang akan dituliskannya. Maka dari itu orang tua selalu membelikan buku bacaan dan sekaligus buku yang menebalkan tulisan untuk melatih anak di setiap malam.

d. Perkembangan bahasa membaca anak sama seperti perkembangan menulisnya. Hal ini disebabkan karena anak masih belum kenal sepenuhnya dengan huruf dan angka. Anak masih bisa membaca dengan menggunakan 2-3 kata saja, lain halnya dengan berbicara, ketika berbicara anak bisa menggunakan lebih dari tiga kata maupun kalimat. Jadi walaupun dalam keadaan tanpa ayah (*Broken Home*), ternyata tidak membuat perkembangan bahasa terhenti dan tidak berkembang. Perkembangan bahasa anak sudah berkembang sesuai dengan usianya. Orang-orang terdekat anak selalu mencari cara dan berusaha untuk mengembangkan bahasa anak yang meliputi keempat aspek tersebut.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan dari peneliti dapat diberikan beberapa saran sebagai berikut:

a. Bagi orang tua

Agar tidak berbicara maupun berbahasa sembarangan di depan anak. Lalu diharapkan kepada orang tua, nenek dan kakak agar terus meningkatkan kreativitas anak dalam berbagai hal, selalu mendorong dan menstimulus perkembangan bahasa anak agar menjadi lebih baik lagi.

b. Bagi masyarakat

Diharapkan selalu menerapkan bahasa-bahasa yang baik dan sopan ketika berbicara didepan anak agar anak tidak dapat mengikuti bahasa yang tidak bagus yang anak temui dari lingkungan sekitarnya.

c. Bagi anak

Sangat diharapkan untuk lebih giat lagi dalam belajar hindari hal-hal yang negatif agar perkembangan bahasanya dapat berkembang dengan baik.

d. Bagi peneliti

Bagi peneliti selanjutnya yang hendak melakukan penelitian tentang perkembangan bahasa anak usia 4-6 tahun pada keluarga *Broken Home*, disarankan untuk lebih mengembangkan penelitian ini dengan mencari referensi dan data yang akurat.

